
100点 75点 50点 25点 0点 平均点

とても
○

○
まあ
まあ

×
とても

× 74.2

1 0 3 0 0 0 75

2 0 2 1 0 0 66.7

3 0 3 0 0 0 75

4 2 1 0 0 0 91.7

5 0 3 0 0 0 75

6 0 3 0 0 0 75

7 0 2 1 0 0 66.7

8 1 2 0 0 0 83.3

9 0 1 2 0 0 58.3

10 0 3 0 0 0 75

11 この講習会でご不満だった点がありましたら、お教え下さい。

12 この講習会で、良かった点がありましたら、お教え下さい。

13 その他、ご意見・ご感想等ありましたらお願いします。

①進捗状況が一目でわかる　②進捗状況が数値化されている、の2点が弊社のプロジェクト
進捗管理シートと違うことが理解できた。また「数値で進捗管理できないものは、プロジェクト
の名に値せず！」という一言で、一つの物差しができました。

学んだ内容はご自身で実施できそうですか?

配布した資料は、分かりやすかったですか?

講義の内容はご満足いただけましたか?
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講師の話す内容に共感できましたか?

講師の説明は、分かりやすかったですか?

映写した資料は、分かりやすかったですか?

事務局の熱意が肝心という点が心に響いた。

プロジェクの成功の秘訣は理解できましたか?

『プロジェクト推進方法セミナー』   受講者アンケート　

質　　　　問

n=3

「良い活動は放っておいても継続します」という先生のお言葉が印象的でした。どうしても
中長期的かつ第三者目線でのしくみの定着を入口で心配しがちだったが、実際よいツール
やしくみは強制力が薄くても活用している実態を思い出し、少し気持ちが楽になりました。

お付き合いプロジェクトの不要さには共感できるものがあったが、現実社会では納得感の薄い
ものにも取り組む必要があり、そこへの魂の入れ方が悩みどころと感じた。

プロジェクト失敗の理由は共感できましたか？

今後の活動の進め方を検討していきます。

トップダウン活動の実例などの話が聞けると良いと思いました。

本来業務の試験評価と日常管理、方針管理におけるプロジェクトなどプロジェクトにも様々な
ケースがある中で、それらの進捗を管理していくためにはAIOSと一体感をもって進めるべき
と感じました。

プロジェクト成功の理屈は、非常にシンプルで解りやすかった。会議出席のペナルティ化、
経営企画室の重要性、部下は上司を想像以上に見ている、については共感できた。

学んだ内容を会社で実施してみたいですか?

特にありませんでした。

APIOSの作成・運用方法は理解できましたか?


